

この度は当施設職員とご利用者様の新型コロナウイルス感染発生について、皆様方にはご迷惑とご心配をおかけいたしました。お詫びを申し上げます。

デイサービスについては2月14日（月）よりサービスを再開致しました。当施設職員とご利用者様において陽性となった全員が療養期間を終え、職員全員のPCR検査が陰性であることを確認したため、ショートステイについても3月1日（月）よりサービス再開をさせて頂く運びとなりました。

再開にあたっては、個々にご連絡の上打合せをさせて頂きませんが、ご利用者様の利用頻度を減らして頂くなどして、人数制限をしながら安全性を確保したいと考えております。又、近隣の感染症流行も続いていることから、ショートステイを利用する事による感染リスクは伴います。状況に応じて様々な対応を取らせて頂く事があろうと存じますが、ご協力とご理解をお願い致します。

施設としては、引き続き職員のPCR検査を継続的に行い、陰性を確認のうえでサービスを実施してまいりますので宜しくお願い致します。ご利用者様におかれましても、体調確認の強化等、ご協力くださいますようお願い致します。

令和3年2月25日  
社会福祉法人九十九里ホーム  
特別養護老人ホーム第二松丘園  
園長 村越善子